4 Piéces

144 m?

Réf. V6911CA
4 550 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Dans une petite résidence récente de standing avec piscine, ce

penthouse dispose d'une surface habitable Loi Carrez de 144,33 m?2,

d'une large et profonde terrasse de prés de 200 m? et offre une

magnifique vue sur la mer, sur l'le Sainte-Marguerite et sur la
Californie.Exposé est, sud et ouest il comprend un hall d'entrée avec
acces direct par I'ascenseur, toilettes invités, double séjour s'ouvrant
sur la terrasse avec vue mer, salle a manger avec cuisine américaine
équipée s'ouvrant sur la terrasse avec vue mer, une chambre de

maitres avec une salle de douche en suite et dressing s'ouvrant ...

In a small, recent luxury residence with swimming pool, this penthouse boasts
144.33 m2 of Loi Carrez living space, a wide, deep terrace of aimost 200 m? and
a magnificent view of the sea, Sainte-Marguerite island and California.Facing east,
south and west, it comprises an entrance hall with direct elevator access, guest
toilet, double living room opening onto the terrace with sea view, dining room with
open-plan fitted kitchen opening onto the terrace with sea view, master bedroom
with en suite shower room and dressing room opening onto the terrace with sea

view, bedroom with en suite shower ...

JOHN TAYLOR CANNES
6 RUE FREDERIC AMOURETTI - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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